
平成30年度 学校保健委員会が開催されました。

生徒保健委員会が中心となって取り組んでいる研究発表も３年目となりました。
学校医の赤堀先生の指導を受けながら、保健委員と養護教諭がパワーポイント
を作成し発表しました。

ＰＴＡ会長や地元自治会長も出席してくださり、定期健康診断の結果やスポー
ツテスト結果などの報告が行われました。
臨時の「保健だより」を発行して、在校生の各ご家庭にお届けする予定です。
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